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平成２８年度第２回天童市教育委員会について（報告） 

 

日 時  平成２８年５月２３日（月） 午前１０時３０分 

場 所  教育委員会 第一会議室 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 教育を取り巻く環境が様々ある中、日本舞踊の舞踊会に出席して心が洗われ

るような感じになりました。何故かなと考えた時に、時間の流れが日常の流れ

と違うこと、様々な年代の方に伝統芸能が受け継がれていること、利益や効率

を求めているものではないことなどに、清々しさを感じました。教育の中にも

そういうことが大事なのではないかと思い、失わずに進んでいく必要があると

感じました。 

 ２５日からは天童中部まちづくり懇談会を皮切りに、各地域でのまちづくり

懇談会が行われます。３１日には来年開催予定の全国高校総体の天童市実行委

員会設立総会があります。夏に向かって様々なことが動き出しています。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第５号 平成２８年度教育委員会所管６月補正予算（第１号）について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過なし 

 

 

議第６号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過  

 教育長：学校のＰＴＡ会長が評議員となることに問題はないか。 

 委 員：ＰＴＡ会長も大きな組織の代表であり、その立場での参加に問題が

あるとはならないと思われます。 

 事務局：規約では学校職員以外の者を委嘱するとあります。 

 教育長：ＰＴＡ会長を委嘱しても問題はないとの結論とします。 

 

 

議第７号 天童市社会教育委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過  

委 員：委嘱しようとする団体が変わることはあるか。また、団体を変更す

ることは可能か。 
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事務局：近年は団体を変更しておりません。条例に定める委嘱基準に適して

いれば変更は可能です。また、男女共同参画に配慮して女性を委嘱

する割合を考慮しています。 

 

 

議第８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過  

委 員：新年度に変更となった団体代表者が変わることは分かるが、以前か

ら団体長になっている人が、この度新任となったのは何故か。 

事務局：同協議会委員の任期は２年で、ご質問の団体の長は昨年度に変更と

なっています。団体の代表者としていますので、前の方に任期を務

めていただきましたので、この度は新任となります。 

 

 

議第９号 天童市学校給食センター運営委員会委員について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過なし  

 

 

 教育長：議事は以上です。委員の皆様から何かありませんか。 

 

 委 員：先日、小学校の相撲大会の案内をいただき参観してきました。市内

５校あるようですが、男女とも所作といい、最後まで全力を尽くす

姿。高学年による横綱の土俵入りや弓取り式に感銘を受けた。子ど

も達が日本文化の良さに触れていることはもちろん、地域の文化の

良さを守って、その心を育んでいる。親や祖父母の応援にも熱が入

っている様子を見て、市教育委員会としても相撲大会実施校が減る

ことのないよう支援することも必要であると感じました。大切にし

たい行事です。 

 委 員：私も初めて相撲大会を見ました。子ども達があんなに真剣に取り組

む姿を初めて見た気がします。良い行事だと思います。 

 委 員：各学校に対し、相撲大会を見た教育委員が、相撲大会にとても感心

していたと、お伝えください。 

 事務局：相撲は力試しと礼儀作法、高学年のリーダー性の向上、伝統文化の

体験等のねらいを持って実施しています。 

いただいたご意見等を学校に伝えてまいります。 

 

  他には無いようですので、第２回教育委員会会議を終了します。 


